

# **Polipol**

## **Vertriebsmannschaft weiter ausgebaut**

Mittwoch, 28.09.2022

Die Polipol-Gruppe aus Diepenau hat ihre Vertriebsmannschaft weiter ausgebaut und konnte für die Vertriebsgesellschaften Oschmann comfortbetten und Polipol international zwei erfahrene Vertriebler gewinnen.

Xaver Stadler wird neuer Verkaufsleiter von Oschmann. Herr Stadler ist schon sehr lange in der Möbelbranche verwurzelt und war zuletzt von 2018 bis 2022 für die Frankenstolz Schlafkomfort als Gebietsverkaufsleiter und Key-Account-Manager tätig.

Mit Nicolas Austermann gewinnt Polipol international einen erfahrenen Verkaufsleiter „Übersee“, der durch seine bisherigen Tätigkeiten als Produktmanager bei MCA Furniture und Exportleiter Koinor Branchenkenntnisse und Auslandserfahrungen, vor allem in dem asiatischen Markt, mit sich bringt.

Die Polipol-Gruppe freut sich darauf, mit der Verstärkung im Vertrieb das Export- und Bettengeschäft weiter anzukurbeln und mit voller Manpower zu forcieren.

## **Vertriebsmannschaft weiter ausgebaut**